

SWI

Polsek Cibeber Tingkatkan Keamanan dengan Sambang Warga Desa Binaan

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

May 18, 2024 - 11:49



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Cibeber melaksanakan kegiatan

sambang warga desa binaannya pada hari Sabtu, 18 Mei 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Cibeber Polres Cianjur untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta mempererat hubungan antara kepolisian dan warga desa.

Dalam kegiatan sambang ini, personel Polsek Cibeber mengunjungi beberapa desa di wilayah hukumnya. Mereka berdialog langsung dengan warga, mendengarkan berbagai keluhan dan saran, serta memberikan penyuluhan mengenai pentingnya menjaga kamtibmas. Personel juga memberikan informasi tentang langkah-langkah pencegahan tindak kejahatan dan cara melaporkan kejadian yang mencurigakan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cibeber, menyampaikan apresiasi terhadap kegiatan ini. "Kegiatan sambang warga desa binaan yang dilaksanakan oleh personel Polsek Cibeber adalah salah satu upaya kami untuk lebih dekat dengan masyarakat serta memastikan keamanan dan ketertiban di lingkungan tempat tinggal mereka. Kami sangat menghargai upaya ini dan berharap dapat terus dilaksanakan secara berkelanjutan," ujarnya.

Kapolsek Cibeber menambahkan bahwa dengan kegiatan sambang ini, pihak kepolisian dapat mengetahui secara langsung kondisi di lapangan dan memahami kebutuhan masyarakat terkait keamanan. "Dengan turun langsung ke lapangan dan berdialog dengan warga, kami bisa lebih cepat merespons masalah yang ada dan memberikan solusi yang tepat. Partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga kamtibmas sangat penting dan kami mengajak seluruh warga untuk terus bekerja sama dengan kepolisian," tambahnya.

Masyarakat menyambut baik kegiatan sambang ini dan merasa lebih aman dengan kehadiran polisi di lingkungan mereka. Melalui pendekatan yang lebih personal dan langsung, diharapkan terjalin hubungan yang lebih erat antara polisi dan masyarakat, sehingga tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis.